



AGRICULTORES DE CAJABAMBA LOGRAN COSECHAR 10 TONELADAS DE MAÍZ MORADO- INIA 601

Agencia Agraria monitorea y brinda asistencia técnica además de facilitar la comercialización de su producto.

Por: Dirección de Estadística e Informática

Ante la situación de emergencia que venimos atravesando a causa del COVID-19, muchas actividades económicas se han visto paralizadas, sin embargo, las actividades agrícolas continúan; en el campo no existe cuarentena, ni pausa. El campo es hoy quien, en medio de esta crisis logra alimentar a las ciudades. Por ello, desde la Gerencia de Desarrollo Económico del Gobierno Regional de Cajamarca, La Dirección Regional de Agricultura y Agencias Agrarias continúan con las labores en bien de los agricultores de la región.

Es así que, personal de la Agencia Agraria Cajabamba viene monitoreando y brindando asistencia técnica a agricultores de la ASOCIACIÓN APALEC en el distrito de Cajabamba y a productores del distrito de Condebamba, quienes, en medio de esta pandemia, lograron cosechar 10 toneladas de maíz morado variedad INIA 601.

La directora de Agencia Agraria Cajabamba, Zarela Ledezma, mencionó que, “Como órgano dependiente del gobierno regional, buscamos brindar todo el apoyo y facilidades a los agricultores tanto en el campo como en la comercialización de sus productos, de tal manera que no se vean afectados en esta situación de crisis”.

Asimismo, felicitó a los agricultores quienes apostaron por mejorar su producción con esta nueva variedad de maíz morado; labor que hoy se está viendo reflejada en la calidad de producto obtenido.